



Association canadienne des concepteurs
et des conceptrices pédagogiques

Canadian Association of
Instructional Designers

RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE

2023-2024

(English below)

Chers membres,

L'assemblée générale annuelle est le moment de faire le point sur nos activités et projeter les travaux des années à venir. Depuis 2020, de nombreuses améliorations ont été apportées à notre association, notamment au niveau de la mise en relation des membres entre eux et avec les employeurs, par de nouveaux espaces dédiés sur notre site web.

Ces dernières années ont aussi amené un important changement de garde au CA de l'Association. En 2023-2024, l'ACCP-CAID a renouvelé la presque totalité de son CA et a donné un solide coup de barre pour dynamiser la programmation de ses événements et les services aux membres. Nous avons travaillé fort pour redonner une nouvelle vitalité à notre organisation.

Votre conseil d'administration : ses orientations, ses préoccupations

Pour le CA, la question du membership reste centrale. Le renouvellement du membership repose sur la tenue d'activités inspirantes porteuses de développement professionnel pour nos membres. Il repose aussi sur une contribution active entre les membres de notre communauté pour promouvoir et propulser la profession de concepteur-conceptrice pédagogique. L'adhésion de nouveaux membres est aussi au centre des préoccupations puisque la profession est en forte expansion. Il est important de la reconnaître par une accréditation reconnue.

Le CA est à la recherche d'une plus grande implication des membres de l'association pour en soutenir le déploiement. Notre CA se solidifie mais il reste au moins 3 postes à combler. Avec la force des membres, l'association peut élargir son influence, être plus connue et reconnue, et offrir ses services professionnels de qualité et en plus grand nombre. C'est avec la force de tous que nous pourrons avancer, rencontrer nos objectifs et remplir notre mission.

Activités 2023-2024

En 2023-2024, la CA a accueilli 4 nouveaux administrateurs : une secrétaire, une responsable de l'organisation des événements, une responsable des technologies et une présidente. De plus, nous avons pu compter sur le retour de notre présidente sortante. Nous avons embauché un agent de développement – Communication et médias sociaux. Notre image et notre visibilité numériques se sont améliorées grâce à ces nouvelles contributions!

En 2023-2024, nous avons repris la diffusion des Classes de maître, des Ateliers et des Tous pour un, et mis en place deux nouveaux types d'événements : les Panel et les Place Publique.

Nous avons amélioré nos réseaux de diffusion (LinkedIn, X, site web, courriel aux membres, etc.) et produit un calendrier des communications. Les administrateurs se sont donnés de nouveaux modes de fonctionnement interne pour soutenir le travail collaboratif et faciliter les échanges.

Nous avons également mis en place la diffusion d'une Infolettre à raison de 4 parutions par année, en septembre, décembre, mars et juin. Nous avons initié un projet pour de nouveaux partenariats institutionnels, par exemple celui avec l'Université Laval et la promotion d'un Colloque sur la Présence dans la distance les 10 et 11 octobre auprès de nos membres.

Projections 2024-2025

L'ACCP-CAID a déjà compté près de 90 membres actifs et nous souhaitons revenir à la hauteur de ces données. Sur le plan du membership, en 2024-2025, nous souhaitons:

- ramener les membres inactifs au sein de l'ACCP-CAID;
- poursuivre le recrutement des nouveaux membres;
- poursuivre les communications avec les membres;
- diffuser notre historique et la raison d'être de notre organisation;
- mettre en place des campagnes de recrutement et des offres promotionnelles;
- faire appel à tous les membres en règle pour contribuer à atteindre cet objectif.

Nous allons aussi initier une démarche de positionnement auprès des partenaires institutionnels, corporatifs ou associatifs de l'ACCP-CAID afin de nous faire connaître et faire valoir les bénéfices du membership et de l'accréditation pour leurs experts en conception pédagogique.

Sur le plan des événements, des technologies et des communications :

- poursuivre activement la programmation des événements;
- continuer à dynamiser notre présence sur les réseaux sociaux;
- améliorer la configuration de notre site web afin de le rendre plus complet, fluide et dynamique et qu'il offre une meilleure expérience de navigation;
- poursuivre l'automatisation des processus de gestion;
- revoir la structure de nos archives.

Pour aller à la rencontre de nos membres et de la population intéressée :

- nous donner une structure de gouvernance pour définir et pérenniser un partage efficace des rôles et des responsabilités au sein du CA;
- concevoir un Plan de communication qui nous permettra de mieux définir nos publics-cibles, les séquences de publications et de diffusion;
- projeter cette démarche stratégique vers un déploiement de l'ACCP-CAID sur plusieurs années.

En conclusion

L'invitation est lancée à tous les membres intéressés à faire connaître leur association afin de recruter de nouveaux membres, de nouveaux administrateurs au CA, des présentateurs d'ateliers et de classes de maître, afin de contribuer à rencontrer nos objectifs de développement.

Remerciements

Depuis sa fondation en 2011, l'ACCP-CAID n'a cessé de se renouveler. L'année 2024-2025 se poursuivra sur cette belle relance et nous invitons tous les membres à se joindre à notre belle équipe. L'année 2026 marquera les 15 ans de notre Association. Préparons-nous! Nous allons nous célébrer en grand! Faites partie de la marche, suivez-nous dans nos activités et joignez-vous à nous pour continuer à faire de l'ACCP-CAID un organisme expert et reconnu à travers le Canada.

Merci aux membres actuels du CA pour leur apport et leur soutien.

Marcelle Parr, présidente

CONSEIL D'ADMINISTRATION 2023-2024

Présidente :	Marcelle Parr
Vice-Présidente :	poste vacant
Secrétaire :	Marie-Noelle Marineau
Trésorière :	Katrin Becker
Responsable des Ateliers et des Classes de maître :	Alice Fomen
Responsable des technologies :	Brittany McRae
Membre en règle :	poste vacant
Membre en règle :	poste vacant
Présidente-sortante :	Carolle Roy

Agent de développement – Communication et réseaux sociaux :

Jordan Epp



Association canadienne des concepteurs
et des conceptrices pédagogiques

Canadian Association of
Instructional Designers

PRESIDENT'S REPORT

2023-2024

Dear members,

The Annual General Meeting is a time to take stock of our activities and plan for the years ahead. Since 2020, many improvements have been made to our association, particularly in terms of putting members in touch with each other and with employers, through new dedicated spaces on our website.

The last few years have also seen a major change of guard on the Association's Board of Directors. In 2023-2024, CCPA-CAID has renewed almost its entire Board of Directors and has given a strong boost to its event programming and member services. We've worked hard to breathe new life into our organization.

Your Board of Directors: its orientations, its concerns

For the Board, the question of membership remains central. Membership renewal relies on the organization of inspiring activities that foster professional development for our members. It also relies on the active contribution of members of our community to promoting and advancing the profession of instructional design. New members are also a key concern, as the profession is expanding rapidly. It is important to recognize it with a recognized accreditation.

The Board is looking for greater involvement from the association's members to support its deployment. Our Board is getting stronger, but there are still at least 3 positions to be filled. With the strength of our members, the association can broaden its influence, become better known and recognized, and offer quality professional services in greater numbers. It is with the strength of all that we can move forward, meet our objectives and fulfill our mission.

Activities 2023-2024

In 2023-2024, the Board welcomed 4 new directors: a secretary, an events manager, a technology manager and a president. We also welcomed back our outgoing president. We hired a Development Officer - Communications and social media. Our digital image and visibility have improved thanks to these new contributions!

In 2023-2024, we resumed broadcasting Masterclasses, Workshops and All for One, and introduced two new types of events: Panels and Public Places.

We improved our distribution networks (LinkedIn, X, website, e-mail to members, etc.) and produced a communications calendar. The directors have adopted new internal operating methods to support collaborative work and facilitate exchanges.

We have also introduced a newsletter, published 4 times a year, in September, December, March and June. We have initiated a project for new institutional partnerships, such as that with Université Laval, and the promotion of a Colloque sur la Présence dans la distance on October 10 and 11 among our members.

Projections for 2024-2025

ACCP-CAID once counted nearly 90 active members, and we're aiming to match this figure. In terms of membership, by 2024-2025, we aim to:

- bring back inactive members to ACCP-CAID;
- continue recruiting new members;
- continue communications with members;
- disseminate our history and the purpose of our organization;
- set up recruitment campaigns and promotional offers;
- call on all members in good standing to help us achieve this goal.

We will also initiate a positioning initiative with ACCP-CAID's institutional, corporate and associative partners, to raise our profile and highlight the benefits of membership and accreditation for their instructional design experts.

In terms of events, technologies and communications:

- actively pursue event programming;
- continue to boost our presence on social networks;
- improve the configuration of our website to make it more complete, fluid and dynamic, and to offer a better browsing experience;
- continue automating our management processes;
- review the structure of our archives.

To reach out to our members and the interested public:

- establish a governance structure to define and perpetuate an effective sharing of roles and responsibilities within the Board;
- draw up a communications plan that will enable us to better define our target
- project this strategic approach towards a multi-year deployment of ACCP-CAID.

In conclusion

We would like to extend an invitation to all members interested in making their association better known, to recruit new members, new Board members and workshop and masterclass presenters to help us meet our development objectives.

Thanks

Since its founding in 2011, ACCP-CAID has never stopped renewing itself. The year 2024-2025 will build on this momentum, and we invite all members to join our great team. The year 2026 will mark the 15th anniversary of our Association. Let's get ready! We're going to celebrate in style! Be part of the march, follow us in our activities and join us in continuing to make CCPA-CAID an expert organization recognized across Canada.

Thank you to our current Board members for their contribution and support.

Marcelle Parr, President

BOARD OF DIRECTORS 2023-2024

President:	Marcelle Parr
Vice-President:	vacant position
Secretary:	Marie-Noelle Marineau
Treasurer:	Katrin Becker
Head of Workshops and Master Classes:	Alice Fomen
Technology Manager:	Brittany McRae
Member at large:	vacant position
Member at large:	vacant position
Past President:	Carolle Roy

Development Officer - Communications and Social Networks:

Jordan Epp